

Familia de Roberto Nicolini: “Está adolorido, pero sonrío”

El actor y animador de “Pipiripao” tuvo ayer su segundo procedimiento médico tras sufrir un infarto. Su esposa afirmó que vienen “horas decisivas”.

Javiera Palta Olmos

Con la frase “Roberto se escribe con R de roble”, la familia del actor y animador de televisión Roberto Nicolini celebró en redes sociales un nuevo avance en su estado de salud luego de ser hospitalizado el fin de semana a causa de un infarto.

Según explicó la familia a través de la cuenta de Facebook del comunicador, el conductor del extinto programa “Pipiripao” sufrió un infarto posterior agudo que lo tendría internado en el recinto de salud a la espera de hacerse cinco procedimientos médicos ligados a sus problemas cardíacos y arteriales.

“Va lento en la recuperación pero bien dentro de lo grave. Una enfermera dijo que hoy hubo un pequeño retroceso. El cirujano dice que son ritmos distintos en cada persona y que igualmente es una situación de riesgo, pero que lo encuentra con toda la actitud y que es un paciente obediente, que pre-



EL ACTOR FUE SOMETIDO A UN NUEVO PROCEDIMIENTO AYER.

gunta todo lo que le pasa, pero acata todo”, contó la familia la noche del domingo.

“No la cuenta de nuevo... El cirujano dice que

es el tipo de infarto con mayor causa de muerte”, explicó su esposa del intérprete durante el fin de semana.

Sin embargo, llegaron

nuevas noticias la tarde del lunes, cuando su esposa Luz utilizó nuevamente la cuenta de Facebook de Nicolini para actualizar sobre su estado, asegurando que el actor ya pasó por su segunda cirugía.

“Gracias a cada una de las personas que oraron o mandaron buena energía. Salió bien del segundo largo procedimiento y pasa a reposo absoluto y observación por 24 horas decisivas”, escribió.

Respecto al estado de Nicolini, la mujer aseguró que el ex “Pipiripao” está “adolorido pero igual sonrío y da gracias por todo. Por favor seguir acompañando en oración y esos sentires buenos”.

Además del infarto, a inicios de año Nicolini acabó en la UCI tras un accidente cerebrovascular (ACV).

Entonces, el propio Nicolini contó en Facebook que estaba superando el momento con ayuda de un kinesiólogo, fonoaudiólogo y acupuntura, aunque transparentó que esperaba volver a las tablas pronto. ✨